

Baggern an den Bürgerhäusern



Staub und Schutt dominieren zurzeit am Rande der Bautzener Altstadt. Seit drei Wochen dreht sich wieder was auf der Baustelle der Bürgerhäuser in der Inneren Lauenstraße. Statt aufgebaut wird allerdings erst einmal abgerissen. Ein Teil der maroden Hinter-

häuser verschwindet. Damit wird der Weg freigemacht für eine Belebung des Areals. Elf Jahre lang bewegte sich nichts an dieser exponierten Stelle. Nachdem im Mai 2006 ein Teil der Hinterhäuser eingestürzt war, legte ein Rechtsstreit die weitere Entwicklung lahm.

Zwar sind die Streitigkeiten noch nicht abschließend geklärt. Aber da die Arbeit der Gutachter zur Beweissicherung inzwischen abgeschlossen ist, konnte Investor Thomas Kasselmann die Bagger nun bestellen – zumindest erst einmal für den Abriss.

Foto: SZ/Uwe Soeder